

Renunció el canciller ecuatoriano



Quito, 9 jul (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Ecuador, José Valencia, renunció al cargo.

Una videoconferencia realizada de forma virtual, a las 17H00 (hora local) desde la Cancillería del país, tuvo por objetivo dar a conocer que su renuncia fue aceptada por el presidente ecuatoriano, apunta Telesur.

“El propósito de este encuentro con ustedes es despedirme al término de mis funciones como ministro de Relaciones Exteriores”, indicó Valencia.

Durante la ronda de preguntas, el excanciller señaló que pidió al presidente disponer de su cargo, pues considera que tras dos años de gestión ya "logró cumplir con importantes tareas".

La renuncia de Valencia se suma a otras dos desvinculaciones de cargos del Gobierno Moreno recibidas este 7 de julio. La primera de ellas correspondió al anuncio del vicepresidente ecuatoriano Otto Sonnenholzner, realizada a través de radio y televisión ecuatoriana.

“Siempre dejé claro que en el momento en el que mi cargo de vicepresidente se convierta en un impedimento para servir y aportar a los temas más relevantes del país dejaría este cargo”, por lo que medios locales indican que esta podría ser la oportunidad de Sonnenholzner de iniciar una campaña previo a elecciones presidenciales.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228015-renuncio-el-canciller-ecuatoriano>



Radio Habana Cuba